



## Dandim 1427/Pasangkayu Periksa HP Anggota: Langkah Tegas Cegah Judi Online

M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](http://SULBAR.GARDAMEDIA.ID)

Nov 20, 2024 - 11:07



Pasangkayu – Dalam langkah tegas untuk menjaga integritas dan disiplin prajurit, Komandan Kodim (Dandim) 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, memimpin pemeriksaan telepon genggam seluruh anggota Kodim di lapangan apel Makodim, Jalan Dewi Sartika, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan tidak ada anggota yang terlibat dalam praktik perjudian, baik online maupun offline.  
Rabu (20/11/2024)

Dandim 1427/Pasangkayu, didampingi oleh Pasi Intel Lettu Inf. Rusli, menyampaikan bahwa tindakan ini adalah bagian dari upaya pencegahan terhadap pelanggaran hukum dan pelanggaran disiplin yang dapat mencoreng nama institusi.

“Tidak ada toleransi bagi anggota yang terlibat perjudian, baik judi online maupun judi dalam bentuk lainnya. Jangan coba-coba, jika terbukti akan saya tindak tegas,” tegas Letkol Czi Dony Siswanto di hadapan seluruh personel.

Dalam pemeriksaan tersebut, setiap anggota diwajibkan menunjukkan telepon genggam mereka untuk dicek. Pemeriksaan berlangsung secara sistematis dan melibatkan tim intelijen untuk mendeteksi potensi pelanggaran.

Dandim menambahkan, tindakan ini sejalan dengan arahan pimpinan TNI-AD untuk memberantas segala bentuk kegiatan ilegal yang berpotensi merusak moral dan citra institusi. “Sebagai prajurit, kita harus menjadi contoh teladan bagi masyarakat, bukan justru mencederai kepercayaan yang telah diberikan,” ujarnya.

Kegiatan ini disambut positif oleh anggota Kodim 1427/Pasangkayu sebagai bagian dari pembinaan dan pengawasan yang konstruktif. Selain itu, masyarakat juga memberikan apresiasi atas ketegasan TNI dalam menjaga integritas anggotanya.

Dengan langkah ini, Kodim 1427/Pasangkayu menunjukkan komitmen untuk terus membangun institusi yang bersih, terpercaya, dan berintegritas, sejalan dengan visi menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Pasangkayu.